



DEMANDE DE MANIFESTATION D'INTÉRÊT

Recrutement d'une entreprise pour la mise à disposition d'unités de transformation mobiles (30KV/20KV et 30KV/63KV)

Référence : 0113102025/AMI/004/25

1. NYANGOU, filiale de la Gabon Power Company (GPC) ayant son siège à Libreville et visant à étendre ses activités dans le secteur de l'énergie, notamment par la mise en service d'une centrale à Mayumba, lance un appel à manifestation d'intérêt afin de sélectionner une entreprise pour la mise à disposition d'un poste de transformation mobile sur remorque 30Kv/20kv de 10MVA équipé de cellules HT et des protections et/ou d'un poste de transformation mobile sur remorque 30 KV/ 63KV 10MVA équipé de cellules HT et des protections. Les options de location, location-vente, ou achat sont considérées.

Les entreprises intéressées doivent fournir :

- Un courrier adressé au Directeur Général de NYANGOU dans lequel l'entreprise exprime formellement son intérêt à participer au processus d'appel d'offres relatif à :
 - la fourniture d'un poste de transformation mobile 30 KV/ 20 KV (10MVA) ;
 - la fourniture d'un poste de transformation mobile 30 KV / 63 KV (10MVA)
- L'entreprise doit préciser les délais de mise à disponibilité d'une telle unité EXW dès passation de la commande ;
- Une présentation de l'entreprise (structure, historique, domaines d'expertise, références) ;
- Les coordonnées complètes (adresse, téléphone, email, site web) ;

2. Les Critères de préqualification considérés sont :

- Expérience démontrée dans la fourniture d'équipements de distribution électrique, et notamment d'unités mobiles ;
- Délais de mise à disposition du matériel EXW à partir de la date de passation de la commande ;
- Une maîtrise complète dans la location, l'installation et le raccordement d'équipements électriques HT/MT ;

3. Point d'attention :

Aucune offre financière ne doit être transmise à ce stade du processus sous peine de disqualification. Votre offre sera analysée dans un délai de 3 semaines. Passé ce délai, si vous n'avez aucun retour, vous pourrez considérer que votre offre n'a pas été retenue.

4. Calendrier :

- Limite de soumission : 30 octobre 2025, 17h00 GMT

5. Informations :

mnyare@gpc-gabon.com ; jbakoemba@gpc-gabon.com (09h00-17h00, heure du Gabon)

6. Soumission :

- mnyare@gpc-gabon.com
- Copie à : ao_gpc@gpc-gabon.com

Fait à Libreville, le 15 octobre 2025

Le Directeur Général de NYANGOU





EXPRESSION OF INTEREST (EOI)

Recruitment of a Company for the Provision of Mobile Transformer Units (30 kV/20 kV and 30 kV/63 kV)

Reference: 013102025/EOI/004/25

1. Background

NYANGOU, a subsidiary of Gabon Power Company (GPC) headquartered in Libreville, seeks to expand its activities in the energy sector, notably through the commissioning of a power plant in Mayumba. In this context, NYANGOU is launching a Call for Expressions of Interest to select a company for the provision of a mobile transformer substation mounted on trailer:

- 30 kV/20 kV (10 MVA) equipped with HV switchgear and protection systems, and/or
- 30 kV/63 kV (10 MVA) equipped with HV switchgear and protection systems.

Options for rental, lease-purchase, or direct purchase will be considered.

Interested companies are required to submit the following:

- A letter addressed to the Managing Director of NYANGOU, formally expressing interest in participating in the upcoming tender process concerning:
 - the supply of a 30 kV/20 kV (10 MVA) mobile transformer substation;
 - the supply of a 30 kV/63 kV (10 MVA) mobile transformer substation;
- The delivery timeline (EXW) from the date of order placement;
- A company profile (organization, history, areas of expertise, references);
- Full contact details (address, phone number, email, website).

2. Prequalification Criteria

- Demonstrated experience in the supply of electrical distribution equipment, particularly mobile units;
- Delivery time (EXW) from order placement;
- Proven expertise in the rental, installation, and connection of HV/MV electrical equipment.

3. Important Notice

No financial offer should be submitted at this stage. Any financial proposal will result in disqualification from the process.

Your proposal will be reviewed within three weeks. After this period, if you have not received any response, you may consider that your proposal has not been successful.

4. Schedule

Submission deadline: 30th October 2025, 17:00 GMT

5. Information and Queries (09:00–17:00, Gabon time)

✉ mnyare@gpc-gabon.com ; ✉ jbakoemba@gpc-gabon.com

6. Submission

Applications must be sent to:

- mnyare@gpc-gabon.com
- Copy to: ao_gpc@gpc-gabon.com

Done in Libreville, October 15th, 2025

The Managing Director of NYANGOU

